

Mit Volldampf in die neue Sommersaison

Am Samstag den 28.04.2012 startet der Tennisverein Visbek e.V. um 13:00 Uhr in die neue Sommersaison. Im Anschluss an die Begrüßung durch die Vorsitzenden lädt Sportwart Yves-Christopher Böhm alle Mitglieder zum Mitspielen beim Schleifchenturnier ein. An Kaffee und Kuchen wird es den Nachmittag über sicherlich auch nicht fehlen, bevor dann die Bratwurst vom Grill und das kühle Getränk den Tag ausklingen lassen sollen. Der Verein hofft auf gutes Wetter, aber zur Not geht's einfach in die Halle.

Mit diesem ersten Wochenende steigt der Verein mit Volldampf in den vollen Terminplan für den Sommer 2012 ein. 7 Erwachsenenmannschaften, 21 Jugend- und Jüngstenteams sowie 4 Kleinfeldmannschaften füllen ab dem ersten Maiwochenende die Anlage. Zudem haben die Trainer auch noch 14 neue Kinder aus dem Schnupperkurs in den großen Trainingsplan einzufügen. Aber auch die Freizeitgruppen wurden im straffen Sommerzeitplan gut berücksichtigt.

Der Tennisverein Visbek würde sich über eine zahlreiche Teilnahme seiner Mitglieder und Gäste zur Sommereröffnung freuen und wünscht allen Tennisspielern einen sportlich ereignisreichen und harmonischen Sommer 2012.

Nähere Informationen unter www.tv-visbek.de

